



Colegio Profesional
de Kinesiólogos y Fisioterapeutas
de la Provincia de Córdoba



apross.

El martes 12 de julio logramos el primer encuentro del año con representantes de APROSS, el mismo tuvo como objetivo iniciar mejoras y mejores tratativas de relación institucional entre ambas organizaciones. Fue una reunión sumamente productiva ya que permitió plantear nuestra realidad profesional, encabezados por el valor del presupuesto destinado a las prácticas Fisiokinésicas. Desde APROSS reconocieron que muchos valores quedaron desactualizados en virtud de la inflación actual e informaron que están en plena revisión para proponer las actualizaciones correspondientes.

En la reunión estuvieron presentes Asesor Legal y Autoridades de Colegio Profesional, y Directorio del APROSS.